

7. Oktoberfest im Gewächshaus am 19. Oktober 2019



Der kulinarische Höhepunkt unseres Vereinsjahres war auch diesmal wieder das Oktoberfest im Gewächshaus, am 19. Oktober 2019.

71 Personen konnte der 1. Vorstand Helmut Hönig im festlich geschmückten Gewächshaus von Kai Fröschel begrüßen. Bereits im Eingangsbereich empfing uns eine bunte Blütenpracht und im geschmückten Gewächshaus war es wohligh warm.

Nachdem wir uns mit einem „**Roßtaler Bärenbräu**“, Kölsch oder Weizen, extra für dieses Fest von Johannes Wilhelm

gebraut, oder mit einem der verschiedenen Weine eingedeckt hatten, begann das Fest.



Den Hunger stillte die Familie Hornig aus Pleikershof



mit ihrer Spezialität, „**Fränkisches Spanferkel**“ mit Kloß und Salat. Das Spanferkel war so bemessen, dass auch mit mehreren Besuchen an der Fleischtheke für jeden Besucher immer noch ausreichend Fleisch vorhanden war.

Als Nachtisch hatte Anni Grüttner anlässlich unseres **150-jährigen Vereinsjubiläums** einen Jubiläumskuchen gebacken. Reinhard Baumann präsentierte den Kuchen mit einem Feuerwerk und Elisabeth Baumann steuerte den Kaffee dazu bei.



Nach dem Motto „**Käse schließt den Magen**“ bildeten die vielen schmackhaften Käsesorten, die Reinhard Baumann organisiert hatte, einen gelungenen Abschluss.

Zu früher Stunde, gegen 2:00 Uhr, verließen die letzten Gäste das Oktoberfest.

Ein herzliches Dankeschön an Kai Fröschel für das festliche geschmückte Gewächshaus, an Reinhard und Elisabeth Baumann für die Organisation und Beschaffung der Köstlichkeiten, an den Roßtaler Bierbrauer 😊 Johannes Wilhelm, an Familie Fischhaber und den Heimatverein für die Tische und Bänke, an Anni Grüttner für den „Jubiläumskuchen“ und an alle Helfer des Auf- und Abbaus.

Andreas Kraft